JUSTICIA

### Audiencia por feminicidio contra exsecretario de Gobernación se pospone

La audiencia intermedia del proceso contra el excandidato a Gobernador y exsecretario de Gobernación de Puebla hace dos sexenios, Javier N, fue suspendida. Helena Monzón, quien además de ser hermana de la víctima es abogada del , declaró que fue informada en día inhábil de la decisión, porque el nuevo Juez de Control no tenia tiempo el lunes. Cecilia Monzón, activista reconocida en Puebla, fue asesinada el 21 de mayo de 2022 presuntamente por órdenes de Javier López, con quien procreó un hijo

# **DERECHOS HUMANOS**

#### Exigen a Egipto cifras claras de los reclusos en cárceles

Porque el Gobierno egipcio oculta información sobre la población reclusa como si se tratara de un secreto de Estado, nueve ONG's pidieron al régimen que sea transparente y publique la cifra de la población "Los egipcios tienen derecho a reclusa. saber a cuántas personas detiene su Gobierno y cómo las trata", señaló el investigador para Oriente Medio y Norte de África para Human Rights Watch, Amr Magdi.

## SEGURIDAD PÚBLICA

#### Sicarios acorralan y ejecutan a matrimonio, sobrevive bebé

La Fiscalía General de Guerrero informó que alrededor de las 19:00 horas de la noche del domingo, en la autopista Metlapil, hombres armados a bordo de un automóvil persiguieron a la familia que iba en una camioneta de redilas y cuando los alcanzaron, comenzaron a disparar. En el ataque murió el padre quien conducía, mientras que la madre y su bebé quedaron heridas y fueron trasladadas a un hospital, donde la mujer falleció. En el lugar del ataque se hallaron 24 casquillos percutidos de un arma de calibre 9 milímetros.

# **NACIONAL**



## AMLO y Musk llegan a acuerdo El presidente Andrés Manuel López obrador

anunció que la planta automotriz de Tesla se instalará en Monterrey, Nuevo León, acuerdo al que llegó con Elon que ayer en videoconferencia, y después de que la semana pasada amagó con que no daría permisos porque no es "factible" por la falta de agua. Durante su conferencia de prensa, en Palacio Nacional, dijo que mañana los directivos de la empresa darán el anunció, al cual será invitado el gobernador de Nuevo León, Samuel García, pero no participará el titular del Ejecutivo. INTERNACIONAL

# Envenenan a niñas en Irán

# para obligar a cerrar escuelas

El primer incidente fue el 30 de noviembre de 2022, ese día 18 alumnas de la escuela técnica Nour en Qom, hogar de líderes religiosos chiítas y columna vertebral de la República Islámica; fueron trasladadas al hospital tras mostrar signos de envenenamiento. Desde entonces se reportaron ataques en más de 10 escuelas femeninas en la provincia y se hizo evidente que algunas personas querían que se cerraran todas las escuelas, especialmente las de niñas, declaró el viceministro de Salud de Irán, Younes Panahi, hace unos días. Al final, por la presión de los padres y parte de la sociedad, un alto funcionario del gobierno admitió que las atacaron de forma deliberada.



### Futbolista amputado marcó gol del año: Messi es el mejor

Por primera vez, la FIFA designó un gol con muletas como el mejor del año, y fue el polaco Marcin Oleksy, con su remate a la red de media tijera el que los convenció. Oleksy, quien perdió una pierna cuando le cayó una máquina encima, recogió el *Premio Puskás*, en medio de un reconocimiento general. también en París, en el mismo evento, Leo Messi fue elegido mejor jugador de 2022 por la FIFA, cinco meses después de no haber estado ni en la lista de 30 candidatos al *Balón de Oro*. El rosarino se impuso a Karim Benzema y Kylian Mbappé.

# **CULTURA**

Hallan escultura de cautivo en Acrópolis de Ek' Balam Diego Prieto, director del Instituto Nacional de Antropología e Historia, al dar un informe de los trabajos de excavación en la zona que recorrerá el Tren Maya, informó del hallazgo de una escultura prehispánica en el área arqueológica yucateca. La estatua elaborada en estuco representa el sometimiento de un cautivo por una mujer gobernante que porta un faldón decorado con huesos cruzados y tiene tomado del cabello al personaje masculino

